

INFORMACION

MINISTERIO DE TRABAJO

Seguro Obligatorio de Enfermedad.

Orden por la que se dictan normas para aplicación de sanciones al personal sanitario del Seguro Obligatorio de Enfermedad. (*Boletín Oficial del Estado* de 2 de junio de 1958.)

Seguro de Enfermedad.

Orden por la que se aplaza la convocatoria de concurso de traslado para cubrir vacantes de Médicos. (*Boletín Oficial del Estado* de 4 de junio de 1958.)

ADMINISTRACION LOCAL

Médico de Medicina general de la Beneficencia Provincial de Toledo.

Anuncio por el que se hace pública la convocatoria de concurso para la provisión de la citada plaza. (*Boletín Oficial del Estado* de 7 de junio de 1958.)

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

Médico de guardia de la Residencia de Convalecientes.

Orden por la que se convocan oposiciones para cubrir una plaza. (*Boletín Oficial del Estado* de 12 de junio de 1958.)

Corrección de erratas de la Orden de 24 de abril de 1958, que convocabía oposiciones para cubrir una plaza. (*Boletín Oficial del Estado* de 14 de junio de 1958.)

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

Médicos internos.

Anuncio por el que se convoca concurso-oposición para cubrir cuatro plazas de la Facultad de Medicina de la Universidad de Valladolid. (*Boletín Oficial del Estado* de 13 de junio de 1958.)

COLOQUIO SOBRE MONILIASIS

Durante los días 13 y 14 de octubre del presente año tendrá lugar en Madrid, patrocinado por la Escuela Nacional de Sanidad, y bajo la dirección de los Profesores Botella, Clavero y Matilla, un coloquio sobre Moniliasis, en el que podrán tomar parte cuantos Médicos, Farmacéuticos, Biólogos, Naturalistas y Veterinarios deseen hacerlo.

Los trabajos se agruparán en las siguientes ocho secciones:

- 1.^a Epidemiología de las moniliasis.
- 2.^a Biología y aislamiento.
- 3.^a Técnicas.
- 4.^a Moniliasis ginecológicas y urinarias.
- 5.^a Moniliasis infantiles.
- 6.^a Moniliasis cutáneas.
- 7.^a Moniliasis de aparato respiratorio.
- 8.^a Moniliasis de aparato digestivo.

La inscripción—gratuita—y envío de los títulos de trabajos a presentar, cuya extensión máxima será de cuatro hojas, en exposición sucinta, sin largas revisiones bibliográficas ni detalles de minucia técnica, pueden hacerse, hasta el día 30 de julio, al Doctor Albarracín, General Mola, 9, Madrid.

BIBLIOGRAFIA

A) CRITICA DE LIBROS

LOS DIEZ PRIMEROS AÑOS DE LA ORGANIZACION MUNDIAL DE LA SALUD.—Editorial O. M. S., 1958.—Un volumen de 538 páginas, 5 dólares.

Comienza este volumen, dedicado a conmemorar el décimo aniversario de la O. M. S., haciendo referencia a los principales acontecimientos registrados en la sanidad internacional desde hace un siglo y describiendo las atribuciones de los organismos que funcionaron con anterioridad a la O. M. S. Se detallan a continuación la estructura y métodos de trabajo de la O. M. S. y los principales servicios con que cuenta la organización para el desempeño de sus funciones.

En el capítulo que sirve de introducción se examinan de manera sucinta y rápida los problemas planteados en cada una de las seis regiones, señalándose algunas de las tendencias que más se han acusado en el curso del

decenio último. En los veintitrés capítulos siguientes se detallan las actividades de la O. M. S., durante estos diez años, bajo los siguientes epígrafes: Paludismo, tuberculosis, enfermedades venéreas y treponematosis, enfermedades por virus, zoonosis y veterinaria de salud pública y otras enfermedades transmitidas; cuarentena internacional; servicios de epidemiología y estadística; la energía atómica en relación con la salud; saneamiento del medio, nutrición, salud mental, servicios sanitarios y asistencia médica; higiene maternoinfantil; educación sanitaria popular, enseñanza y formación profesional, etcétera, etc.

Completan el volumen una serie de anexos que contienen una valiosa información de carácter general y de las actividades de la organización, y una serie de mapas y gráficos, como asimismo un índice que facilita el manejo de la obra.